



「互いに認め合い、高め合う」いきいきと子どもが活躍できる学校
「一人ひとりを大切に、違いは宝物」誰にとっても安心・安全な学校
「学校・家庭・地域をひとつに」つながりあうことを大切にする学校



- ⑨ しょうがっこうの子
- ⑩ のびのびとすなおで元気
- ⑪ バランスのとれた心と体
- ⑫ たすけあう仲間
- ⑬ けいぞくしてがんばる力

「のばたけキラキラナイト2023」12月2日(土)

土曜日の朝は冷え込んだものの、風もなく比較的温かで、絶好のキャンドルナイト日和となりました。今年度のPTA運営委員さん、これまでのPTAの役員の方々と地域の方々に多数集まってくれ、午後から少しずつ準備をしてくださいました。

まずは運動場にノバードの絵と各学年の円を白線で描きました。次にコンクリート広場のツリーに取りかかりました。ペットボトルに水とロウを入れて吊り下げたり、周りを囲んで置いたりして完成。運動場の学年ごとの二重円に子どもたちが描いてくれた紙コップに水とロウを入れて置いていくのですが、これが中腰でなかなかの重労働でした。各学年1組から順番に並べました。真ん中の「ノバード」と「のばたけ」の白線に沿って紙コップを並べいき、図柄が完成。その周りや運動場へのスロープにペットボトルを置いて3時過ぎには大体のセッティングが完了しました。昼間に見ると白いコップが並んでいるだけですが、灯りがつくるとどんな風になるのか楽しみです。コドモンで点灯のお手伝いを募集したところ、たくさんの5・6年生や地域のかたが来てくださり、100本以上あったチャッカマンもすぐになくなって、ろうそくに火をつけて、上から穴をあけた紙コップをかぶせている間に辺りも少しずつ暗くなり初め何だか幻想的な感じになってきました。

5時前になると続々と入場者があり、学校が一気ににぎやかになりました。今年もベストショットを求めて、親子で写真を撮っていました。思い出に残る夜を用意していただいた皆様に感謝申し上げます。企画から、準備、当日進行等PTAの運営委員さんを中心に多くの保護者の皆さま、地域の皆様お世話になりました。本当にありがとうございました。



昼間の様子

日が暮れて

2学期が終わりました。皆様良いお年をお迎えください。

12月11日～15日まで個人懇談でした。担任がインフルエンザ感染で急遽予定変更をお願いしたクラスもあり、ご迷惑をおかけしました。懇談は短い時間ではありましたが、行事を通しての子どもたちの成長や様子、3学期につながる有意義な時間になったのではないのでしょうか。お忙しい中、本当にありがとうございました。

今年一年を振り返ると5月にはコロナウイルスは5類に移行しましたが、私たちの免疫力が低下しているせいかインフルエンザを初めとあらゆる感染症が流行しました。それでも学校や地域の行事はほぼコロナ前にもどり、開催することができました。授業への制限もなくなって相手の顔を見て話し合いをしたり、体験活動をしたりすることができました。全校で集まって始業式や終業式、発表会などが行えたことが一番よい経験になりました。

明日からは17日間の冬休みに入ります。子どもたちにとっては楽しい行事が続きます。元気で新しい年を迎えられるように換気や手洗いうがい等いつもの感染症対策も続けてほしいと思います。どうぞ、皆さま健康でよいお年をお迎えください。来年もよろしくお祈りします。



のばたけフェスティバル～2023年

コロナウイルスの感染症対策として、これまで屋外でまた委員会ごとにお店を出すようにしていましたが、今年は時期も12月にし、3年生から6年生までクラス単位で教室や体育館、多目的室を使用し、出店しました。どのクラスもSDGsも意識して、知恵を絞って考えた面白いゲームでした。特に6年生は学年で体育館にサファリパークを作り、ガイド役、動物役に分かれてまた1・2年生にもやさしくていねいに教えてあげている姿があちこちで見られました。みんな本当に楽しみましたね。



安全で楽しい冬休みを！

令和5年(2023年)12月22日

保護者の皆様

豊中市立野畑小学校
校長 田平 美紀

- ① 「早ね・早起き・朝ごはん」など規則的生活習慣の継続と毎日の健康観察と部屋の換気を。夜更かしや暴飲暴食をしやすい時期です。規則正しい生活を心がけ免疫力をつけましょう。
- ② お手伝いをすすんでしましょう。冬休みは年末の大掃除・新年を迎える準備など、おうちの中でいろいろな仕事があります。ぜひお子さんに手伝わせてあげてください。「自分が家族の役に立っている」という思いは大きな自信になり、子どもの自己肯定感を高めます。家族からの「ありがとう」は次への意欲につながります。
- ③ 安全な生活を心がけましょう。(「冬休みの暮らし」をお子さんと確認してください。)
 - ・ 校区外へは、子どもだけで出かける。ゲームセンターなどは大人と一緒に。
 - ・ 心だんより高額なお金を手にする時期です。お金の使い方はお家の人と相談を。
 - ・ 交通ルールを守ろう。人にやさしい道路の歩き方・自転車の乗り方を。
 - ・ 知らない人からの声掛けに注意。(「イカ」のおすし)
 - ついてイカない。 ○車にはのらない。 ○大声をだす。
 - すぐ逃げる。 ○大人の人に知らせる。
 - ・ 人の迷惑になるような遊びはやめましょう。
 - ・ インターネット、携帯、スマホ、ゲームなど、SNSでのトラブルに巻き込まれないよう、使い方の約束をお家で確認しましょう。
 - ・ 習い事や塾で夜に出かける場合は、家族でしっかり約束をしておきましょう。



◎ 不審者等に遭遇したときは、
まず、豊中警察 (6849-1234) に一報を。(緊急は110番に)
次に、野畑小学校 (6849-7676) へ連絡を。



一人一台タブレット端末の長期休業中の取扱いについて

日ごろより、本校の教育にご理解ご協力いただき厚くお礼申し上げます。

さて、豊中市では、公立学校の児童生徒に一人一台のタブレット端末を配付しています。このタブレット端末には、授業支援ソフトや学習ドリルソフトが搭載され、普段の授業や家庭学習で活用し、子どもたち一人ひとりの学習の状況に合わせてきめ細やかな学びの実践につながるものとなっております。長期休業中もタブレット端末を自宅に持ち帰って家庭学習等で活用できるようLTE回線でインターネットに接続できるようになっております。

別紙の「児童生徒タブレット端末を自宅に持ち帰るときの注意点」を確認いただき、各家庭にてご対応いただきますようお願いいたします。なお、故障・紛失については下記のとおりとなります。

記

長期休業中のタブレット端末の故障・紛失対応について

- ★タブレット端末の故障…豊中市専用保護者窓口及びiPadに関する問い合わせ窓口にお問い合わせください。
- ★タブレット端末の交換…故障・破損のタブレット端末を学校にご持参ください。
※学校保管の予備機と交換いたします。
- ★タブレット端末の紛失…平日に学校へご連絡ください。
※年末年始・学校閉庁日は、豊中市専用保護者窓口またはiPadに関する問い合わせ窓口へお問い合わせください。

豊中市専用保護者対応窓口について 【豊中市版iPadの問い合わせ全般】

TEL 0120-●●●-●●●

➔ ◎対応時間：土日祝日・長期休業中

年末年始[12月29日(金)～31日(日)、1月2日(火)～4日(木) ※元日のみ休業]
9時～21時

iPadに関する問い合わせ窓口について 【Apple Care for Enterprise(ACE)】

TEL 0120-99-6477

➔ ◎対応時間 平日9時～18時(祝日除く)

TEL 0120-●●●●●●-●●

➔ ◎対応時間 平日18時～21時(祝日除く) および 土日祝日 9時～21時

お知らせ

※持ち帰るときの注意点(低学年用・高学年用)

※よくある質問Q&A

についてはホームページの一人一台タブレットの所に掲載しています。